

Reunión del Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros

Creado: Martes, 08 Agosto 2023 14:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 169



En la reunión del Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros, que tuvo lugar este martes, fue esencial el debate sobre la bancarización. El tema del combustible también fue analizado.

El ministro de Energía y Minas refirió las limitaciones de los últimos días, incluso para la generación de electricidad. No obstante, aseguró, la favorable disponibilidad de gas licuado y gasolina para las próximas semanas.



Con información de Presidencia Cuba

El ministro de Energía y Minas, Vicente de la O Levy, explicó las limitaciones que se han afrontado en las últimas horas en la generación de energía eléctrica debido a la disponibilidad de combustible, en lo cual se trabaja y debe mejorar en un corto plazo. También informó sobre la favorable disponibilidad de gas licuado, gasolina y otros hidrocarburos para las próximas semanas.



[*Síguenos en Facebook*](#)

Fuente: [Dpto. Com. Institucional Poder Popular Sagua de Tánamo](#)